



Liebe Schulgemeinschaft,



das Jahr neigt sich dem Ende zu und wir blicken wieder auf eine ereignisreiche Zeit zurück. Unsere Schülerinnen und Schüler haben in den letzten Monaten nicht nur viel gelernt, sondern auch viele wertvolle Erlebnisse geteilt.

Besonders hervorzuheben sind dabei die zahlreichen gemeinsamen Veranstaltungen, die unsere Schulgemeinschaft immer wieder voranbringen und das Miteinander stärken.

Der Martinsmarkt mit den liebevollen Werkstücken aus Eltern - und Kinderhand und der Martinsgottesdienst waren ein wunderbarer Auftakt in die Adventszeit. Durch Ihre sehr großzügige Spende von 812 Euro konnten wir die DLRG Harsum unterstützen.

Diesem schlossen sich die Basteltage und das Aufstellen der Krippe im Foyer an, durch die auch unser Schulgebäude einen weihnachtlichen Glanz erhielt. Auch die Nikolausfeier, die durch den Förderverein unterstützt wurde, war für die Kinder ein gelungener Höhepunkt. Die gemeinsamen Adventszeiten in den Klassen und die „Auszeit mit Musik“ in der Borsumer Kirche bot den Kindern der 4. Klassen und Ihren Gästen die Möglichkeit, gemeinsam zu singen und sich auf Weihnachten einzustimmen. Der Spendenerlös in Höhe von 900€ geht an den „Verein krebskranker Kinder in Hannover“.

Der Vorlesewettbewerb unserer Schule zeigte das enorme Engagement und die Lesefreude unserer Schülerinnen und Schüler. Ein weiteres besonderes Highlight war der Weihnachtsvormittag in der Tagespflege Harsum, bei dem unsere Kinder den BewohnerInnen eine große Freude bereiteten. Zum Abschluss des Jahres fand heute die Weihnachtsfeier unserer Schule statt, bei der der 2. Jahrgang mit einer wunderbaren Aufführung den krönenden Abschluss für das Jahr bildete.

All diese Erlebnisse wären ohne die großartige Unterstützung unserer Eltern und des Fördervereins nicht möglich gewesen. Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich für Ihre Mithilfe, Ihr Engagement und Ihre wertvolle Zusammenarbeit bedanken.

Die bevorstehenden Ferien bieten nun Raum für Erholung und Besinnung. Lassen sie sich von den Kindern anstecken und das Weihnachtswunder in ihre Herzen und das Wohnzimmer tragen! Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit sowie einen guten Start ins neue Jahr. Möge 2025 Ihnen Glück, Gesundheit und zahlreiche schöne Momente bringen.

Mit den besten Grüßen aus der Schule

Das Team der GS Borsumer Kaspel

